
2023年10月26日（木）  晴  第14回例会　I.D.M.
第2068回例会

司　　会
斉　　唱

内藤晶文 会場委員
「日も風も星も」

：
：

会長挨拶

出席率 62.71％
会員69名　出席37名  （出席計算人数56名）

出席報告 杉江 建亮 出席副委員長

クラブ奉仕委員会の皆様、I.D.M.ご苦労様です。

五島遠征に参加の皆様、お疲れ様でした。
天気最高でとても楽しかったです。

ちょっといいことありました。
明日の４RC頑張ります。

明日税務署がきます。
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伊藤　　豪さん　森　　裕之さん　渡辺喜代彦さん　

村上　　学さん　湯澤　信雄さん　鈴木　淑久さん
花井芳太朗さん　本多　誠之さん

櫛田　篤弘さん

新見　光治さん　杉山　裕一さん　杉江　建亮さん
岡部　光邦さん

　皆さん、こんばんは。本日は、I.D.M.です。この会
を取り仕切ってくださった、田中クラブ奉仕委員
長、本当にありがとうございます。I.D.M.は、クラブ
について自由闊達に議論し、会員相互がより親睦
を深める場だと、聞いています。今回は、ロータリー
ライフを語るというテーマですので、瑞穂RCの仲
間から色々話を聞き、お互いを更に知る、 とても
いい機会になると思います。各テーブルで楽しく懇
談してください。 
　さて、10月24日は世界ポリオデーということで、各クラブでもポリオを
テーマに例会を企画してほしいとの依頼が来ております。本日は、会長挨
拶でポリオについて触れてお話をし、地区の要望におこたえしたいと思
います。私はロータリー歴が浅いので、なぜロータリーがポリオ撲滅を
行っているかについて良くは知らないので、ちょっと調べてみました。 
　ポリオとは、5歳未満の子供がかかる感染性の疾患で、ロータリーの
ポリオ撲滅の活動は、アメリカのロータリアンがポリオワクチンの開発者
であり、撲滅を提唱したことから始まったそうです。具体的には、1979年
にフィリピンの子供たちに予防接種を行うプロジェクトからスタートして
います。 以来、40数年で撲滅まであと一歩というところまで来ています。
一人の熱意が世界を動かし、病気の撲滅にまで繋がっていることに、心
より敬意を表したいと思います。 
　みなさん、ご存じの通り私は熱田神宮の宮司ですので、病気の撲滅は
できません。しかし、祈ることは私の努めです。熱田神宮に、疫病退散の
神様がいるのはご存じでしょうか?境内東南の一角に南新宮社という、 
お社があります。このお社は戦災で唯一焼けずに残ったお社です。正門
（南門）から入ると右側に旧参道があります。しばらく歩いたところ（右
側）にあります。 
　境内で唯一、朱色のお社ですので、よく目立ちます。このお社は、素戔
嗚尊をお祀りしています。素戔鳴尊は、天照大神の弟君にあたりますが、
疫病退散の神様と言われています。京都の八坂神社の主祭神で、祇園祭
では、素戔嗚尊を神輿に乗せて巡幸し、洛中の疫病退散や無病息災を
願っています。
　尾張では、平安時代中期に疫病が流行し、多数の死者が出ました。そ
のため、近隣の人々が旗鉾を捧げて、熱田神宮に疫神様を祀ったところ、
疫病が収まったと伝わっています。これが、 南新宮社のはじまりです。 
　私はコロナ発生以来、毎朝このお社に参拝し、日々欠かさず南新宮社
でコロナ収束を祈願しています。みなさんも是非、健康に気を付けてくだ
さい。
　無病息災を祈願される際は、是非、南新宮社へもお参りください。 

11/2（木）　R規定により休会 
11/6（月）　瑞陵 IAC 例会 16：30～ 4F 社会科室
　　　　　　担当：近藤茂弘さん、福岡逸人さん
11/9（木）　通常例会　12：30～　ヒルトン名古屋 4F「竹の間」 
　　　　　 13：40～　第3回クラブアッセンブリー・第5回理事会 
　　　　　　　　　　　　　　　  ヒルトン名古屋 4F「杉の間」 
11/11（土） 地区大会
11/12（日） 地区大会本会議　名古屋国際会議場（熱田区）
11/15（水） 延平RC ウェルカムパーティー18:30～賀城園（参加者のみ） 
11/16（木） 延平 RC 横山農園見学 ランチ （参加者のみ）
11/16（木） ボジョレーヌーボ例会
　　　　　 18：00～ANA グランコート名古屋 28F「クリスタルルーム」 
11/17（金） 福岡西RC 交流ゴルフ 
　　　　　 三好カントリー倶楽部 西コース （参加者のみ） 
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幹事報告 本多誠之幹事
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460-0003
名古屋市中区錦1-13-19 
名錦ビル7F 
052-211-3803
052-211-2623
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2023-24年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
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「より楽しく、誇りある瑞穂ロータリークラブ」
～明るい未来に向けて、希望を生み出そう～

田中　　宏さん
昨日は妻の誕生日で、クラブから素敵なお花をいただきました。
ありがとうございました。

杉江 建亮 ニコボックス副委員長

小栗　栄治さん妻にお花をいただきました。ありがとうございました。
ニコボックス

・

千秋季賴会長

～地域社会の経済発展月間/米山月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

ゴルフ部会
三好カントリー倶楽部にて10/27(金)4RC親睦ゴルフコンペが開催され
ました。昨年に引き続き、今年も皆さんの頑張りのお陰で我々瑞穂RCが
優勝することが出来ました！団体戦３連覇！！

4RC親睦ゴルフコンペ

三好カントリー倶楽部　東コース（赤組）

団体戦

開催日:10月27日（金）
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ネット氏名
優勝　安井　友康さん

2位　堀　　慎治さん

3位　大嶽　達郎さん

スコア合計
602.8

609.6

クラブ名
優勝　名古屋瑞穂RC

準優勝　名古屋南RC

三好カントリー倶楽部　西コース（白組）
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ネット氏名
優勝　長野　義明さん

2位　湯澤　勇生さん

3位　今川　知也さん

委員会・同好会報告



例会のご案内

■次 々 週

■次週卓話

11月2日（木）R規定により休会■今　　週

11月9日（木）
卓　話：松波伸彦 様『人生を変えた少年野球』
時　間：12:30～
場　所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

11月16日（木）ボジョレーヌーボ例会
時　間：18:00～
場　所：ANAグランコート名古屋
　　　　　　28F「クリスタルルーム」

（定款第7条1節(d)(1)規定により）

I.D.M.

　皆さんこんばんは。本日はI.D.M.イン
フォーマル・ディスカッション・ミーティ
ングということで、いつも以上にテーブ
ルの花を咲かせていただいて、楽しい
ひと時を過ごしていただけたらと思い、
そんなしつらえでございます。
　テーブルにはそれぞれテーブルリー
ダーお願いをしておりますが、ざっくばらんに色々な話をしていただい
て、今宵を過ごしていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

趣旨説明：田中宏クラブ奉仕委員長

　皆さん、こんばんは。本日はインフォー
マル・ディスカッション・ミーティングとい
うことで、インフォーマルな話をしようと
いうことですが、最近瑞穂RCでは、フォー
マルな話をしていないな。と感じます。
昔はフォーマルな話が多く、インフォー
マルな話が新鮮でした。ですが、最近は
毎回の例会が楽しく毎回新鮮です。改めて瑞穂RCに所属ができて私は幸
せだな。と感じています。クラブ奉仕委員会の皆様ありがとうございます。
それでは瑞穂RCが、これからも和気藹 と々した楽しいクラブであり続ける
ことと、皆様のご健康とご多幸を記念いたしまして乾杯します。乾杯!!

乾杯の挨拶：堀慎治S.A.A.

　皆さん、こんばんは。I.D.M.各テー
ブルの皆さん大いに盛り上がったか
と思います。私のテーブルでは、様々
な業種の方がおられて、各会社の悩
みや、課題をお話いただき大変収穫
させていただきました。このような会
を設けていただきました田中クラブ
奉仕委員長ありがとうございました。
　一部ではインフォーマルなんだから、女性を交えて…という声もあり
ましたので大嶽さん来年の課題としていただけたらと思います。それで
は瑞穂RCの益々の発展を祈念しまして一丁で締めたいと思います。
ありがとうございました！

閉会挨拶：安井友康副会長


